

Besuch der 3. Klasse beim Kaninchenzuchtverein Petting am 24.11.2023

Der Kaninchenzuchtverein Petting feierte im November 2023 sein 50. Gründungsjahr. Aus diesem Anlass organisierte der Verein beim Lagerhaus Petting eine große Kaninchenausstellung.

Die 3. Klasse hatte das Glück, dass sie mit ihrer Klassenlehrerin, Elisabeth Zahnbrecher, zu einem Ausstellungsbesuch eingeladen wurde.

Gleich zu Beginn bedankten sich die Klassensprecher Carina Kern und Nicolas Drexler mit einem kleinen Präsent für die freundliche Einladung.

Der Vorsitzende, Herr Manfred Hell und einige andere Mitglieder des örtlichen Vereins nahmen sich viel Zeit und führten die Klasse durch die Ausstellung. Die Kinder erfuhren viel Wissenswertes über Zucht, Rassen, Haltung und Ernährung der Nagetiere. Besonders schön war es für die Kinder, dass sie die Kaninchen streicheln und auf den Arm nehmen durften.

Nach der Führung konnten die Kinder ihr Wissen bei einem Quiz über Kaninchen unter Beweis stellen. Auch das leibliche Wohl kam nicht zu kurz: Die Kinder bekamen dankenswerterweise vom Verein Wiener Würstchen und Limo spendiert.

Frau Zahnbrecher dankte den Mitgliedern des Kaninchenzuchtvereins im Namen der 3. Klasse für den interessanten und kurzweiligen Vormittag, und mit vielen schönen Erinnerungen und Eindrücken ging`s wieder zurück zur Schule.



